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Présents :  Absents :   

Nicolas Busque Enseignant Lou Bisson Élève 

Julie Pouliot Enseignante   

Jocelyn Poitras Parent   

Audrey Jetté Secrétaire   

Annie Labrecque Soutien   

Holly Hunter Présidente   

Sara-Kim Brien Communauté   

Marie-Claude Farrell Directrice   

Caroline Lacroix Parent   

Dominic Bourassa Parent   

Vincent Roy Enseignant   

Léo Dandurand Communauté   

Maude Messier Élève   

 

1. Vérification du quorum et ouverture de l’assemblée     21-22-17 

Holly Hunter constate le quorum et ouvre la séance à 18 h 33.  

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour       21-22-18 

Holly Hunter nous présente l’ordre du jour. Il est proposé par Caroline Lacroix et résolu :  
QUE l’ordre du jour de la séance soit adopté tel que modifié. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

3. Lecture et adoption du procès-verbal de la rencontre du 19 octobre 2021   21-22-19 

Il est proposé par Nicolas Busque, et résolu : 
QUE le procès-verbal de la réunion du 19 octobre dernier soit adopté tel que modifié. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

4. Question du public 

• Aucune question 

5. Suivis au procès-verbal de la rencontre du 19 octobre 2021 

• Aucun suivi 
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6. Formation des membres du CÉ 

Holly Hunter fait un suivi sur la formation des membres du CÉ. 

7. Sondage climat à l’école         

Pauline Berthonaud nous présente les résultats du sondage et répond aux questions. 

8. Budget 2021-2022          21-22-20 

Marie-Claude Farrell nous présente la proposition pour le budget 2021-2022. Il est proposé par Vincent 
Roy et résolu : 
QUE l’adoption du budget 2021-2022 soit remise lors d’une réunion extraordinaire qui aura lieu le 

7 décembre à 18h30 par Zoom. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

Il est proposé par Nicolas Busque et résolu : 

Que le comité du bal de finissants a présenté un budget clair et non déficitaire.  

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

Il est proposé par Dominic Bourassa et résolu : 

QUE conformément à l’article 94 de la LIP, de faire faire une résolution et de l’envoyer au centre de 

services afin d’éclaircir le point concernant le poste budgétaire du bal de finissants dans le fond 5. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

9. Rapport annuel 2020-2021         21-22-21 

Le rapport annuel sera envoyé sous peu et le vote se fera par courriel. Le point sera donc traité dans 
les suivis de la prochaine rencontre. 

 

10. Campagne de financement 21-22 : Finissants      21-22-22 

Holly Hunter enverra la demande de campagne de financement pour le bal des finissants et le vote se 
fera par courriel. Le point sera donc traité dans les suivis de la prochaine rencontre. 
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11. Sondage des élèves 2021-2022 

Dominic Bourassa présente le sondage des élèves 2021-2022. Il est proposé par Caroline Lacroix et 
résolu : 

Que le sondage soit fait dans la première semaine de décembre et qu’un prix de participation de 25 $ 
(carte cadeau Carrefour de l’Estrie) par niveau soit offert au participant. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

12. Infos de la direction 

Marie-Claude Farrell nous informe sur différents points : 

• Achat de tapis Cheerleading 

• Colloques 22 avril 2021 : Jour de la terre 

• Coopérative alimentaire 

13. Comité de parents et correspondance 

Formation motivation scolaire.  Des informations suivront par courriel de la part de M. Bourassa. 

14. Fondation  

Aucun suivi 

15. Question du public 

Il n’y a pas de public 

19. Levée de l’assemblée         21-22-23 

Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités, il est proposé par Vincent Roy et résolu : 
QUE la séance soit levée à 20h51. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

   

Signature de la présidente   

 


